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Résumé :

Dans ce mémoire, une étude a été faite pour analyser et évaluer les diverses cinématiques et théories
utilisées pour la modélisation des sandwichs composites. Des théories telles que la théorie classique
des stratifiés (CLT), la théorie de déformation de cisaillement du premier d'ordre (FSDT) , les théories
a ordre élevé (HOTS) et les modeles de théorie de base en zig-zag ont été étudiées pour présenter une
formulation unifiée en cinématique. Des résultats qualitatifs et quantitatifs des déplacements, des
champs de contraintes et des parametres modaux (fréquence normale et facteur de perte) ont été
analysés et commentés pour plusieurs configurations géométriques et mécaniques des poutres

sandwiches..

Mots clés : Poutre sandwich, couche viscoélastique, zig-zag , continuité inter laminaire

Abstract :

In this paper an attempt has been made to analyze and assess the various kinematics and theories
used for the modeling of sandwich composites . Major classes of representative theories such as
classical laminate theory (CLT), first order shear deformation theory (FSDT) and high order theories
(HOTS) as well as Zig-Zag based theory models have been considered and a unified kinematics
formulation is then proposed . Qualitative and quantitative assessements of displacements , stress
fields and modal parameters ( natural frequency and loss factor ) have been presented and discussed
for several geometrical and machanical sandwich beams configurations as well as clear picturee on

suitable of each analyzed model.
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